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FRANCISCO JOSÉ DE CALDAS

COMITÉ DE INVESTIGACIONES
CENTRO DE INVESTIGACIONES Y DESARROLLO CIENTÍFICO

ACTA 013 - 2008

Día y hora: Martes, 22 de julio de 2008, 2:30 pm.

Lugar: Sala de Juntas Centro de investigaciones y Desarrollo Científico, Universidad Distrital 

Asistentes: 
Giovanni Bermúdez: Director (e) Centro de investigaciones y Desarrollo Científico
Juan C. Guevara: Coordinador Unidad de investigaciones, Facultad Tecnológica 
Julio Cesar Calvo: Coordinador Unidad de investigaciones, Facultad de Ciencias y Educación 
Jairo H. Torres: Coordinador Unidad de investigaciones, Facultad de Ingeniería 
Pedro Pablo Gómez: Coordinador Unidad de investigaciones, Facultad de Artes - ASAB

Secretaría Técnica: Dirección Centro de investigaciones y Desarrollo Científico.

ORDEN DEL DÍA

1. Llamada a lista y verificación del quórum 

Se  desarrollo  el  comité  de  investigaciones  con  quórum deliverativo  y  decisorio  en  la 
presencia  de  los  siguientes  miembros:  Giovanni  Bermúdez,  Juan  C.  Guevara,  Pedro  P. 
Gómez, Julio C. Calvo y Jairo H. Torres

2. Casos de grupos y semilleros de investigación

2.1. El Consejo de Facultad de la Facultad de Ciencias y Educación avalo la fusión de los 
grupos de investigación INTERCITEC y Didáctica de las Ciencias 

Decisión:  el  comité  de  investigaciones  decide  por  unanimidad aprobar  la  fusión  de  los 
grupos de investigación.

2.2.  El  Consejo  de  Facultad  de  la  Facultad  de  Ciencias  y  Educación  solicita  la 
institucionalización del grupo de investigación “Ciudad y Educación”

Decisión:  el  comité  de  investigaciones  decide  por  unanimidad  aprobar  la 
institucionalización del grupo de investigación.

2.3.  El  Consejo  de  Facultad  de  la  Facultad  de  ciencias  y  Educación  solicita  la 
institucionalización del grupo de investigación “GRUPADETNIA”

Decisión:  el  comité  de  investigaciones  decide  por  unanimidad  aprobar  la 
institucionalización del grupo de investigación.

2.4. El Consejo da Facultad de la Facultad de Ciencias y Educación solicita la inscripción del 
grupo de investigación “Música y Arte”  y de la Revista “El Artista”

Decisión: El comité de investigaciones decide por unanimidad solicitar a la profesora Martha 
Barriga un aval  institucional  de  la Universidad de  Pamplona que permita  consolidar  un 
grupo  de  investigación  interinstitucional.  Con  respecto  a  la  revista  “El  Artista”  no  es 
competencia del comité de investigaciones quien la institucionaliza. Esta competencia es 
de  los  respectivos  Consejos  de  Facultad.  De  igual  forma,  el  comité  de  investigaciones 
decide informar al Consejo de Facultad que éste tipo de producto académico pertenece a la 
institución en donde fue desarrollado y que no podría ser trasladado a otra institución sin el 



aval de la institución origen. Este requisito es necesario para no incurrir en problemas de 
propiedad intelectual. 

2.5 El Consejo de Facultad de la Facultad de Ingeniería solicita la institucionalización del 
semillero  de  Investigación  “Interoperabilidad,  Tecnología  y  Semántica”  tutoriado  por  el 
profesor Julio Barón

Decisión:  el  comité  de  investigaciones  decide  por  unanimidad  aprobar  la 
institucionalización del semillero de investigación.

2.6.  El  Consejo  de  Facultad  de  la  Facultad  de  Ciencias  y  Educación  solicita  la 
institucionalización  del  semillero  de  Investigación  “SILAB”  tutoriado  por  el  profesor 
Alejandro Hurtado Márquez

Decisión:  el  comité  de  investigaciones  decide  por  unanimidad  aprobar  la 
institucionalización del semillero de investigación.

2.7.  El  Consejo  de  Facultad  de  la  Facultad  de  Ciencias  y  Educación  solicita  la 
institucionalización del semillero de Investigación “Didáctica del ingles y Tecnología DIT” 
tutoriado por la profesora Flor Marina Hernández

Decisión:  el  comité  de  investigaciones  decide  por  unanimidad  aprobar  la 
institucionalización del semillero de investigación.

2.8. El Consejo de Facultad de la Facultad de Medio Ambiente y Recursos Naturales solicita 
la institucionalización del semillero de Investigación “Gestión de Humedales” tutoriado por 
la profesora Astrid Ximena Parsons

Decisión:  el  comité  de  investigaciones  decide  por  unanimidad  aprobar  la 
institucionalización del semillero de investigación.

2.9. El Consejo de Facultad de la Facultad de Medio Ambiente y Recursos Naturales solicita 
la institucionalización del semillero de Investigación “OBATALA” tutoriado por el profesor 
Juan Pablo Rodríguez Miranda

Decisión:  el  comité  de  investigaciones  decide  por  unanimidad  aprobar  la 
institucionalización del semillero de investigación.

2.10. El Consejo de Facultad de la Facultad de Medio Ambiente y Recursos Naturales solicita 
la institucionalización del semillero de Investigación “TOPOGRAM” tutoriado por la profesora 
Clara Judyth Botia

Decisión:  el  comité  de  investigaciones  decide  por  unanimidad  aprobar  la 
institucionalización del semillero de investigación.

2.11. El Consejo de Facultad de la Facultad de Medio Ambiente y Recursos Naturales solicita 
la institucionalización del semillero de Investigación “Saberes Científicos y Campesinos en 
medio ambiente: Chicha y maíz” tutoriado por los profesores Ángela Parrado Rosselli y Julio 
C. Calvo

Decisión:  el  comité  de  investigaciones  decide  por  unanimidad  aprobar  la 
institucionalización del semillero de investigación.

2.12. El Consejo de Facultad de la Facultad de Ingeniería solicita la institucionalización del 
semillero  de  Investigación  “Modelamiento  y  Gestión  de  la  productividad  más  limpia” 
tutoriado por el profesor Alfi Jiménez

Decisión: el comité de investigaciones decide posponer la decisión a solicitud del profesor 
Jairo Torres dado que se debe tener clara la existencia de otro semillero en la facultad de 
Ingeniería con los mismos lineamientos académicos.

2.13. El profesor Rafael Mauricio Méndez solicita la actualización de los miembros del grupo 
de Investigación “ATHANOR”

Decisión: el comité de investigaciones decide por unanimidad aprobar la actualización del 
grupo de investigación.



2.14.  Los  profesores  Víctor  Hugo  Grisales  y  Miguel  Alberto  Melgarejo  solicitan  la 
actualización de los miembros del grupo de Investigación “LAMIC”

Decisión:  el  comité  de  investigaciones  decide  informar  a  los  profesores  que  no  se  ha 
encontrado información alguna en la carpeta del  grupo de investigación,  ni  en el  CIDC 
solicitando el cambio de Director del grupo de investigación. Por tal motivo se solicita de 
carácter urgente, tramitar ante el Consejo de Facultad el respectivo cambio de director del 
grupo de investigación a través de la respectiva Unidad de investigaciones

2.15.  La  profesora  Isabel  Borja  solicita  la  actualización  de  los  miembros  del  grupo  de 
Investigación “INTERTEXTO”

Decisión: el comité de investigaciones decide por unanimidad aprobar la actualización del 
grupo de investigación.

2.16. El profesor Mauricio Lizarralde Jaramillo solicita la actualización de los miembros del 
grupo de Investigación “GALATEA”

Decisión: el comité de investigaciones decide por unanimidad aprobar la actualización del 
grupo de investigación.

2.17. El profesor Francisco Ramos solicita la actualización de los miembros del grupo de 
Investigación “Creación Artística”

Decisión: el comité de investigaciones decide por unanimidad aprobar la actualización del 
grupo de investigación.

2.18. El profesor Agustín Vega Torres solicita la institucionalización de diferentes proyectos 
de investigación como parte del grupo de investigación SHEQ.

Decisión: el comité de investigaciones decide por unanimidad aprobar la inclusión de los 
proyectos como productos del grupo de investigación. Se debe aclarar que estos proyectos 
no pueden ser institucionalizados por fuera de las convocatorias que el CIDC desarrolla 
anualmente.

3. Casos de proyectos de investigación

3.1.  El  profesor  José  Lizcano  solicita  la  inclusión  del  profesor  Carlos  Yezid  Rozo  como 
coinvestigador del  proyecto de investigación “Distorsiones socioeconómicas del  régimen 
tarifario de los servicios públicos de agua potable y saneamiento básico” 

Decisión: el comité de investigaciones decide aplazar la decisión para el próximo martes 29 
de julio de 2008

3.2.  El  profesor  José  Lizcano  solicita  una  prorroga  para  el  proyecto  de  investigación 
“Distorsiones  socioeconómicas  del  régimen  tarifario  de  los  servicios  públicos  de  agua 
potable y saneamiento básico” 

Decisión: el comité de investigaciones decide aplazar la decisión para el próximo martes 29 
de julio de 2008

3.3.  El  profesor  Víctor  Hugo  Medina  solicita  traslado  presupuestal  del  proyecto  de 
investigación enmarcado en su formación de doctorado en ingeniería para poder traer a un 
asesor internacional.

Decisión: el comité de investigaciones decide aplazar la decisión para el próximo martes 29 
de julio de 2008

3.4. El profesor Eduardo Ruíz solicita ampliar el plazo para la entrega del informe final del 
proyecto de investigación “El entrenamiento corporal y su relación en la construcción del 
cuerpo del actor”

Decisión: el comité de investigaciones decide aplazar la decisión para el próximo martes 29 
de julio de 2008

3.5. El profesor Eliecer Cantillo Blanco expone ante el comité diferentes necesidades para el 



desarrollo del proyecto de investigación “Análisis dramatológico y de contexto de la obra de 
Luís Enrique Osorio desde la perspectiva contemporánea”

Decisión: el comité de investigaciones decide aplazar la decisión para el próximo martes 29 
de julio de 2008

3.6. La profesora Nevis de Jesús Balanta Castilla informa de su licencia de maternidad y 
solicita  se  tenga  en  cuenta  este  hecho  en  el  desarrollo  del  proyecto  de  investigación 
“Lectura de Hipertextos...”

Decisión: el comité de investigaciones decide aplazar la decisión para el próximo martes 29 
de julio de 2008

3.7.  La  profesora  Lilia  Edith  Aparicio  Pico  remite  la  información  de  la  compilación  del 
proyecto “CUBESAT-UD: Telemedicina y Telemetría” a partir de la unión de varios proyectos 
de  Investigación  liderados  por  varios  profesores  para  conformar  un  solo  proyecto  de 
Investigación. 

Decisión: el comité de investigaciones decide aplazar la decisión para el próximo martes 29 
de julio de 2008

4. Casos especiales  

4.1.  El  CIDC  presenta  el  listado  de  candidatos  interesados  en  cursar  el  diplomado  en 
investigación a desarrollarse con la ACAC.

No. Nombre del 
investigador

Grupo de 
investigación

Quien 
Autoriza Propuesta Facultad

1 Johnny Enrique 
Mercado Benítez

Educación, 
comunicación 

y Cultura

Borys 
Bustamante Uso de lenguajes de síntesis en el ámbito universitario Ciencias y 

Educación

2 Andrés Angarita Kumangui Alexander 
García García

Arachnidos de la cordillera occidental, un acercamiento 
desde la reserva matarredonda

Ciencias y 
Educación

3 Alexander García 
García

Kumangui Alexander 
Garcia Garcia

Los insectos de la cordillera occidental, un acercamiento 
desde la reserva matarredonda

Ciencias y 
Educación

4 Martha Helena 
Barreto

Lenguaje, 
Discurso y 

Saberes

Flor Alba 
Santamaria 

Valero
Educación en línea desde la perspectiva del lenguaje Ciencias y 

Educación

5 Carlos García 
Olmos Acuaformat Carlos Garcia 

Olmos
Análisis de crecientes bajo 3 coberturas vegetales en la 

cuenca del río San Cristobal – Bogotá D.C.

Medio ambiente 
y recursos 
naturales

6 Fernando León 
Parrada DIMMIO Fernando 

Leon Parrada
Optimización del sistema dinámico de transporte urbano 

de Bogotá D.C. Utilizando el simulador GIMPACT

Medio ambiente 
y recursos 
naturales

7 Wilmar Darío 
Fernández Gómez GEOTOPO Uriel Coy

Establecimiento de una red geodinámica para la 
determinación y monitoreo de la subsidencia en la sabana 

de Bogotá

Medio ambiente 
y recursos 
naturales

8 Edmundo Vega Bionanotecno
logía

Edmundo 
Vega

Modelo a través de la informatica de Syllabus para la 
transicion a creditos en la Universidad Distrital Ingeniería

9
Maria Antonieta 
Dussán Álvarez

Bionanotecno
logía

Edmundo 
Vega

Caracterización de grupos poblacionales con base en los 
instrumentos diagnósticos para el autismo a través de la 

informática medica
Ingeniería

10 Rene López 
Camacho

Uso y 
conservación 

de la 
diversidad 

forestal

Angela 
Parrado 
Roselli

Evaluación del impacto sobre el aprovechamiento de los 
productos no maderables en el trapecio amazónico.

Medio ambiente 
y recursos 
naturales

11 Esperanza Pulido PROPOBOS
Olga Patricia 

Pinzón 
Florian

Evaluación de ensayos no destructivos mediante la 
aplicación de métodos de ultrasonido, extracción de 

clavos y penetrómetros pata la valoración de las 
propiedades mecánicas de la madera de Pinus caribaca

Medio ambiente 
y recursos 
naturales

12 Fanny Gómez 
Collazos CIDC

13 Julio Cesar  CIDC



Gómez 

14 Pedro Pablo 
gÓMEZ

CIDC Estéticas urbanas y su relación con las practicas 
culturales

Artes

15 Jorge Peñuela La redescripción de lo bello en la filosofía de Heidegger Artes

16 Carlos Araque 
Osorio

Relaciones entre el texto dramático y la creatividad en la 
puesta en escena Artes

17 Néstor Lambuley Pedagogías emergentes en las prácticas de la musicas 
populares

Artes

18 Bibiana Cáceres La técnica pianista universal en la interpretación de la 
musica latinoamericana del siglo XX Artes

19 Juan C. Guevara CIDC Ambiente virtual de aprendizaje para el desarrollo de un 
curso de análisis de sistemas

Tecnológica

20 Kristel Solangie 
Novoa Roldan ROMA Giovanni 

Bermúdez
Diseño de controladores bioinspirados para automatizar 

procesos industriales.  Tecnológica

21 Alexandra 
Sachenka

GISPUD Germán 
Guevara

Tecnológica

22 Andrea Cavanzo METIS Juan C, 
Guevara

Modelación de una red social basada en procesos 
markovianos Tecnológica

23 Julio C. Calvo CIDC

Diseño de sitios de nucleación para la estabilización de 
secuencias de aminoácidos con tendencias a formar 

hélices alfa, con estrategias menos costosas a las 
existentes actualmente

Ciencias y 
Educación

24 Ana Marcela 
Gómez López Proteoma Julio C. Calvo

Relación entre longitud de la cadena péptida, la inserción 
de aminoácidos hidrofóbicos en posiciones específicas y 

la estabilidad en conformación helical y su potencial 
aplicación en péptidos cortos para el desarrollo de 

métodos de diagnostico con péptidos con restricción 
conformacional a hélice alfa

Ciencias y 
Educación

25 Olga Isabel 
Palacios PROPOBOS

Olga Patricia 
Pinzon 
Florian

Incorporación de la dinámica poblacional como 
instrumento de renovación de procesos de planeación – 

acción participantes en la cuenca del Río Blanco, 
departamento de Cundinamarca, a partir del modelo BIT

PASE

Medio Ambiente 
y Recursos 
Naturales

26 Germán Ángel 
Vargas

MICPRA Germán 
Ángel Vargas

Ingeniería

27 Eduardo Ruíz 
Vergara

Escrituras corporales durante el segundo semestre de 
2008 Artes

28 Darin Mosquera Orion Darin 
Mosquera

Tecnológica

Decisión: El comité de investigaciones decide por unanimidad aprobar el listado de inscritos 
presentado en la presente tabla anterior.

4.2.  El  profesor  Jorge  Gómez Duque  solicita  la  ampliación  de  la  fecha  de  cierre  de  la 
convocatoria No. 05-2008

Decisión: el comité de investigaciones en decisión tomada el día de hoy, decidió ampliar el 
plazo en quince (15) días para la fecha de cierre de la convocatoria No. 05 -2008 justificado 
por el volumen de proyectos que se están presentando y por todos los ajustes que se han 
realizado en los procesos de evaluación del  sistema de información presentado con las 
convocatorias No. 01 – 2008 y 02 - 2008.

4.3.  La  profesora  Claudia  Piedrahita  Echandia  solicita  el  cambio  de  los  términos  de 
referencia  de  la  convocatoria  No.  05-2008  para  la  contratación  de  estudiantes  de 
postgrado.

Decisión:  el  comité  de  investigación  decide  por  unanimidad  negar  la  solicitud  de  la 
profesora justificado en que la convocatoria No. 05 – 2008 pretende reconocer el trabajo de 
los  estudiantes  de  pregrado  en  actividades  de  investigación.  Para  los  estudiantes  en 
formación  postgradual  de  la  Universidad  Distrital  que  son  profesionales  en  un  área 
específica, existe la convocatoria No. 08 – 2008 en donde pueden presentar sus proyectos 
de investigación enmarcados en programas de maestría de la Universidad Distrital. Por otro 



lado, los montos de contratación para personal autorizados en la convocatoria No. 05 – 
2008 son muy bajos para la contratación de estudiantes de postgrado.

4.4. La profesora Lilia Edith Aparicio Pico informa al comité de investigaciones sobre su no 
asistencia a la presentación de la ponencia aprobada a través de la convocatoria No. 03-
2008 

Decisión: el comité de investigaciones decide por unanimidad autorizar la utilización de 
recursos  para el  pago de la  inscripción al  evento.  De igual  forma,  la profesora deberá 
legalizar la compra de pasajes y viáticos correspondientes según la resolución de rectoría 
No. 288 del 6 de junio de 2008.

4.5. El profesor Luis Fernando Ortiz solicita modificación de fechas de los tiquetes aéreos 
otorgados a través de la convocatoria No. 03-2008 para la realización de un curso avanzado 
en geomorfología.

Decisión: el comité de investigación decide por unanimidad negar la solicitud del profesor 
dado que la convocatoria apoya únicamente la presentación de ponencias y lo solicitado 
corresponde a una capacitación. Se recomienda realizar los trámites respectivos a través 
del rubro de capacitación de la Facultad de Medio Ambiente y Recursos Naturales.

4.6. El profesor William Manuel Mora Penagos solicita apoyo para pasajes aéreos y pago de 
derechos de inscripción para la asistencia a evento académico. 

Decisión: el comité de investigaciones decide negar la solicitud del profesor, dado que el 
CIDC estableció como política a partir del 2008, el apoyo de presentaciones de ponencias 
se  realizará  a  través  de  convocatorias  y  para  este  caso  particular  se  estableció  la 
convocatoria No. 3 – 2008 y de acuerdo a ésta, el evento académico donde el profesor 
desea participar esta fuera de los las fechas establecidas en la convocatoria. 

4.7. El profesor Daniel Ernesto Beltrán solicita apoyo económico para traer al profesor Jairo 
Ferreira  como  profesor  invitado  al  grupo  de  investigación  “Comunicación,  Dialógica  y 
Democracia” 

Decisión:  el  comité  de  investigaciones  decide  por  unanimidad  aprobar  la  solicitud  del 
profesor

4.8.  El  profesor  Víctor  Hugo Grisales  solicita  apoyo  económico  para el  desarrollo  de  la 
misión tecnológica organizada por la IEEE en China en el área de inteligencia artificial y 
ciencias de la computación 

Decisión: el comité de investigaciones decide aprobar la solicitud del profesor y presentar el 
caso en el Consejo Académico para que el apoyo dado al profesor sea establecido como 
institucional.

4.9.  El  profesor  Pedro  Pablo  Gómez solicita  apoyo  económico  para  la  realización  de  la 
primera cátedra Franco-Colombiana de altos estudios 

Decisión:  el  comité  de  investigaciones  decide  por  unanimidad  aprobar  la  solicitud  del 
profesor.

4.10. El profesor Edmundo Vega solicita la institucionalización del proyecto interinstitucional 
“Modelo para la toma de decisiones en accesibilidad a la información, para personas en 
situación con discapacidad” desarrollado por el Ministerio de Comunicaciones, Ministerio de 
Educación  Nacional,  Ministerio  de  la  Protección  Social,  Ministerio  de  Cultura,  Servicio 
Nacional  de Aprendizaje  –  SENA,  Instituto Nacional  para Ciegos –  INCI  y la Universidad 
Distrital.  

Decisión: el comité de investigaciones decide por unanimidad institucionalizar el proyecto 
de investigación

4.11. El profesor Hernando Acuña Carvajal solicita apoyo económico e institucionalización 
del  proyecto  de  investigación  “Implementación  de  un  Observatorio  Territorial  para  la 
Universidad  Distrital  –  OTUD”  que  es  la  primera  fase  del  “Estudio  del  Valor  del  suelo 
Urbano” del grupo de investigación GIGA 

Decisión: el  comité de investigaciones decide por unanimidad avala la presentación del 



respectivo proyecto ante el Consejo Académico como un proyecto estratégico del Centro de 
investigaciones y Desarrollo Científico y solicitar al Consejo Académico se identifiquen las 
fuentes de presupuesto para el apoyo del mismo.

4.12. El CIDC realiza un informe sobre el proyecto de investigación “Emisoras comunitarias 
en comunidades indígenas” ha desarrollarse con el Ministerio de Comunicaciones 

Decisión:  el  comité  de  investigaciones  decide  por  unanimidad  anexar  el  informe  a  la 
presente acta.

4.13. La profesora Astrid Ximena Parsons Delgado hace entrega de la minuta de convenio 
de  cooperación  científica  y  tecnológica  entre  el  Ministerio  de  Ambiente,  vivienda  y 
Desarrollo Territorial, Las Corporaciones Autónomas Regionales de Magdalena.

Decisión: el  comité de investigaciones decide por unanimidad avalar los procedimientos 
presentados por el Director del CIDC y dar continuidad con el desarrollo administrativo del 
mismo para su ejecución

4.14.  El  CIDC  realiza  un  informe  sobre  el  apoyo  bilateral  que  se  desarrollará  entre  la 
Universidad Distrital y el OCyT

Decisión:  el  comité  de  investigaciones  decide  por  unanimidad  crear  un  sistema  de 
indicadores  de  gestión,  control  y  seguimiento  a  las  actividades  de  investigación 
desarrolladas en la universidad con el apoyo del OCyT. De igual forma, el OCyT recomienda 
al  CIDC  realizar  los  contactos  necesarios  con  Colciencas  para  tener  la  información  de 
Scienti correspondiente a la institución. Por tanto, el CIDC adopta la política de usar como 
única información valida de productividad de grupos de investigación los reportados por los 
mismos en la plataforma de Scienti. 

4.15. Documento de creación del fondo de investigaciones para la Universidad Distrital.

Decisión: el comité de investigaciones decide por unanimidad tratar el tema de la creación 
del fondo de investigaciones el próximo martes 29 de julio

4.16.  Documento  para  describir  los  programas  estratégicos  de  investigación  para  la 
Universidad Distrital

Decisión: el comité de investigaciones decide por unanimidad tratar este tema en el comité 
de investigaciones ha desarrollarse en Girardot los días 3 y 4 de septiembre 

4.17. Documento para la creación de indicadores de gestión, desarrollo y seguimiento de la 
investigación en la Universidad Distrital

Decisión: el comité de investigaciones decide por unanimidad tratar el tema de indicadores 
el martes 5 de agosto

4.18. Documento informe para Consejo Académico para la publicación en medios masivos 
de divulgación escrita

Decisión: el comité de investigaciones decide por unanimidad tratar el tema de indicadores 
el próximo martes 29 de julio

4.19. Organización de encuentro de grupos de investigación mediante la presentación de 
ponencias publicables en memorias electrónicas.

Decisión:  el  comité  de  investigaciones  decide  por  unanimidad  aprobar  el  desarrollo  y 
organización del evento. Se debe invitar a todos los grupos de investigación a presentar 
ponencias hasta el 24 de septiembre. El máximo número de ponencias por grupo son dos 
(2) con la presentación de diferente ponentes. La fecha del evento es el 19, 20 y 21 de 
noviembre en Bogotá. Las temáticas a desarrollar en el evento las definirá el comité de 
investigaciones teniendo en cuenta los programas estratégicos definidos. 
  
4.20. Organización de encuentro de semilleros de investigación mediante la presentación 
de ponencias publicables en memorias electrónicas.

Decisión:  el  comité  de  investigaciones  decide  por  unanimidad  aprobar  el  desarrollo  y 
organización del evento. Se debe invitar a todos los semilleros de investigación a presentar 



ponencias hasta el 8 de septiembre. El máximo número de ponencias por semillero son dos 
(2) con la presentación de diferente ponentes. La fecha del evento es el 30 y 31 de octubre 
en Bogotá. Las temáticas a desarrollar en el evento las definirá el comité de investigaciones 
teniendo en cuenta los programas estratégicos definidos.

4.21. Organización de encuentro de grupos de investigación en el marco de la convocatoria 
para la conformación de laboratorios especializados de investigación.

Decisión:  el  comité  de  investigaciones  decide  por  unanimidad  aprobar  el  desarrollo  y 
organización del evento al cual solo asistirán los directores de los grupos de investigación. 
No  se  permitirán  delegados  de  los  mismos.  Se  debe  invitar  a  todos  los  grupos  de 
investigación a participar en esta convocatoria. La fecha del evento es el 13 y 14 de agosto 
en Girardot. La metodología de trabajo del evento será organizada por el comité el próximo 
martes 29 de julio.

4.23. Documento resumen de los términos de referencia para la publicación de artículos en 
la revista científica.

Decisión: el comité de investigaciones decide por unanimidad tratar el tema de términos de 
referencia para la Revista Científica, el martes 5 de agosto

4.24. Organización de jornada de capacitación de búsqueda de patentes en bases de datos 
especializadas por parte de la Superintendencia de Industria y Comercio.

Decisión: el comité de investigaciones decide por unanimidad aprobar el evento y delegar 
al CIDC a contactarse con la Superintendencia de Industria y Comercio para la realización 
del evento.

4.25. Documento de trabajo de políticas de protección de la propiedad intelectual de la 
Universidad Distrital

Decisión: el comité de investigaciones decide por unanimidad tratar el tema de indicadores 
el martes 12 de agosto 

4.26.  El  Doctor  Harvey  Zambrano  Torres  solicita  el  plan  de  acción  y  programación 
presupuestal para la vigencia 2009 enmarcada en el Plan de Desarrollo Institucional 2008 – 
2016 “Saberes, Conocimientos e Investigación de Alto Impacto para el Desarrollo Humano y 
Social” y en especial en el Plan Trienal.

Decisión: el comité de investigaciones decide por unanimidad tratar el tema de plan de 
acción y programación presupuestal el martes 29 de julio.

4.27.  El  CIDC  presenta  la  página  del  CIDC  como  versión  final  para  su  lanzamiento  y 
divulgación en la comunidad académica de la Universidad Distrital.

Decisión: el comité de investigaciones decide por unanimidad aprobar el lanzamiento de la 
página web antes del 1 de agosto de 2008

4.28.  Documento  de  trabajo  con  respecto  a  la  movilidad  de  investigadores  en  la 
Universidad Distrital.

Decisión: el comité de investigaciones decide por unanimidad tratar el tema de movilidad 
de investigadores el martes 5 de agosto

4.29. Documento de trabajo con respecto a los estímulos a los investigadores (docentes, 
estudiantes y administrativos) en la Universidad Distrital.

Decisión: el comité de investigaciones decide por unanimidad tratar el tema de estímulos a 
los investigadores el martes 12 de agosto

4.30. Documento de trabajo con respecto al estatuto del investigador en la Universidad 
Distrital.

Decisión: el comité de investigaciones decide por unanimidad tratar el tema de estatuto del 
investigador el martes 12 de agosto



5. Proposición y varios 

El profesor Julio C. Calvo pregunta fechas para la contratación de monitores asistentes para 
grupos de investigación. 

Decisión:  el  comité de investigaciones decide por unanimidad solicitar  la publicación de la 
convocatoria lo antes posible para la contratación de los estudiantes antes del 12 de agosto.


